

**poz. 1.5., 1.6., 1.7.**

## Kolekcije



[www.velinac.hr](http://www.velinac.hr)  
[www.velinac.eu](http://www.velinac.eu)

# Trend

---

**HR** Operativni program Trend predstavlja funkcionalno i ekonomično rješenje za svaki uredski prostor.

Jednostavnost geometrijskih linija, raspon dimenzija radnih ploha te veliki izbor boja omogućuju kreiranje atraktivnog ureda bezvremenskog dizajna. Funkcionalni dodaci stolovima idealno su rješenje za proširenje radne plohe ili primanje stranaka. Program Trend nadopunjuje se programom ormara Fokus i Euro.

**ENG** Operational Trend line represents a functional and cost-effective solution for every office space. Simplicity of geometric lines, range of sizes of worktops and wide selection of colours allow for creating an attractive office space of timeless design. Functional additions for desks are an ideal solution for extension of a worktop or for reception of clients. Trend line is complemented with cabinets from Fokus and Euro lines.

**DE** Das operative Trend-Programm stellt eine funktionale und wirtschaftliche Lösung für jeden Bürraum dar. Einfache Geometrielinien, zahlreiche Arbeitsflächendimensionen und eine große Farbauswahl ermöglichen die Gestaltung eines attraktiven Büros mit zeitlosem Design. Das funktionale Tischzubehör ist die ideale Lösung zur Erweiterung der Arbeitsfläche oder zum Kundenempfang. Das Trend-Programm wird mit den Fokus- und Euro-Schränken ergänzt.

## Trend

---

---

**HR** U programu Trend radni stolovi imaju drvenu potkonstrukciju te odstojnike za odvajanje topa stola.

---

**ENG** Trend line work desks have wooden understructure and spacers for separation of a desk worktop.

---

**DE** Die Trend-Arbeitstische haben eine Unterkonstruktion aus Holz und Distanzelemente zur Trennung des Tischoberteils.

---







---

**HR** Radne stolove iz programa Trend moguće je odvojiti pregradama od iverala ili akrila.

---

**ENG** Work desks from Trend line can be separated by partitions in particleboard or acrylic.

---

**DE** Die Trend-Arbeitstische können durch Dekorspan- oder Acryltrennwände getrennt werden.

## Trend Metal

**HR** Programu radnih stolova Trend Metal kompatibilan je i program ormara Euro širina 45 i 90 cm te visina do 6 redova registratora, moderne sive boje korpusa. Vrata ormara mogu biti od iverala te stakla sa ili bez aluminijskog okvira.

**ENG** Trend Metal line of work desks is compatible with Euro line of cabinets, 45 and 90cm wide, 6 rows of binders high, body in modern grey colour. Cabinet doors can be made of particleboard or glass, with or without aluminium frame.

**DE** Die Trend-Metal-Arbeitstische sind auch mit den Euro-Schränken Breite 45 und 90 cm und Höhe bis zu 6 Ordnerreihen in moderner grauer Farbe, kompatibel. Die Schranktür kann aus Dekorspan oder Glas mit oder ohne Alu-Rahmen sein.





## **Uredski stolci / Office chairs / Bürostühle**

---

**Klass V**

---



**Klass Net**

---



**Levant 31/PC**

---



**Kornat**

---

